

## R. Dominicana: El cártel "Milenium Morado" asaltó obras públicas

---

NARCISO ISA CONDE :: 21/10/2006

Los procesos neoliberalizantes no solo incluyen la continuidad de las prácticas de acumulación originaria de capital (vía actividades como tráfico de influencia, apropiación de los recursos públicos, estafa al Estado, comisiones de comprar y venta, etc), sino que tiende a fusionar de una manera singular la corrupción tradicional de Estado con la delincuencia privada empresarial y con el bajo mundo de negocios ilegales de todo tipo

El morado es el color del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) que actualmente lidera Leonel Fernández Reina, hoy presidente de la República Dominicana.

Milenium Morado fue el nombre que le pusieron en las pasadas elecciones presidenciales del 2004 a un grupo de apoyo electoral y recolección de fondos a favor de la candidatura de Leonel Fernández.

Su conversión a "cártel"- no de la droga, sino de la construcción (aunque con ciertas "conexiones" con ese mundo)- se produjo cuando sus integrantes recibieron como "recompensa" a su "buena" labor electoral el control de la Secretaría de Estado de Obras Públicas y Comunicaciones (el equivalente al Ministerio de la Construcción en otros países).

### **COMPOSICION DE MILENIUM**

¿Quiénes formaron "Milenium Morado"?

Su principal impulsor fue el ingeniero civil, dirigente del PLD y colaborador de Leonel Fernández, señor Manuel de Jesús Pérez Gómez, mejor conocido como Freddy Pérez, quien antes perteneció a otro grupo de apoyo electoral y se dio cuenta de que podía lograr ventajas mayores si formaba su propio grupo.

Y así procedió, reclutando para esos fines:

Al General Manuel de Jesús Florentino y Florentino, ex Secretario de Estado de las Fuerzas Armadas y ex-jefe de inteligencia de gobierno (Dirección Nacional de Investigaciones -DNI).

Al Lic. Emilio Florentino y Florentino, hermano del referido general.

Al Ing. Carlos Polibio Michel (Kalil), hijo de una señora muy amiga de la esposa del Presidente Fernández, la "primera dama" del país.

A Carmen Margarita Ruiz Gómez, conocida como Margarita Gómez, supuesta decoradora y paisajista, ligada sentimentalmente al General Florentino y Florentino, amiga íntima de Quirino Ernesto Paulino (jefe de un cártel de drogas, extraditado recientemente a los Estados Unidos de América) y proclamada amiga del Presidente y de la "primera dama".

Al Ing. Francisco Félix (Papote), amigote de Freddy Pérez.

Al Ing. Mayobanex Escoto, con similares credenciales.

A la Lic. María del Carmen Ruiz Gómez, hermana de Margarita Ruiz Gómez.

Y a Michell Presbot, del equipo de Freddy Pérez.

## **HACIA EL CONTROL Y ASALTO DE LA SECRETARIA DE ESTADO**

Por sus aportes multimillonarios a la campaña de Leonel Fernández (incluidos recursos entregados vía Margarita Ruiz Gómez y el General Florentino, procedente de la fortuna de Quirino Paulino), Freddy Pérez fue designado Ministro de Obras Públicas. En verdad no le fallaron sus cálculos, ni él les falló a sus íntimos colaboradores.

Al día siguiente a su designación, fueron nombrados: el Lic. Emilio Florentino y Florentino (hermano del general), Subsecretario de Estado Administrativo de Obras Públicas y Comunicaciones; el Ing. Carlos Polibio Michell, Subsecretario de Edificaciones; el Ing. Mayobanex Escoto en el puesto de Subsecretario Vial; la Lic. María del Carmen Ruiz Gómez, Encargada del Departamento de Abastecimiento y el Ing. Félix (Papote), en otro cargo de importancia. En ese staff no aparecieron ni la señora Carmen Margarita Gómez (Margarita Gómez), ni el General Florentino y Florentino. Y eso tiene una precisa explicación:

-Florentino y Florentino, quien además encabezó un grupo de "veteranos con Leonel" (ex-militares), fue reintegrado a las Fuerzas Armadas y designado Director de la Dirección Nacional de Investigaciones (DNI), organismo financiado parcialmente por la USAID (Agencia Internacional de Desarrollo de los Estados Unidos) y vinculado a la CIA, con sede en los predios del Palacio Nacional.

-Carmen Margarita Ruiz estaba designada para recibir jugosas contratatas en su condición de supuesta decoradora y paisajista. Y así fue beneficiaria de:

Contrato para la reparación, decoración y suministro de mobiliarios del Palacio Nacional (sede presidencial), por 43,183,420.18 (en millones de pesos dominicanos).

Contrato para decoración y amueblamiento del nuevo edificio de la Suprema Corte de Justicia, por 206,641,936.33 (en millones de pesos dominicanos).

Remodelación del despacho del actual Secretarios de Estado de Obras Públicas, por 4,544,303.34 (en millones de pesos dominicanos).

Contrato de embellecimiento de la Autopista "Las Américas", por 329,882,597.96 (en millones de pesos dominicanos).

Paisajismo, jardinería y arborización del Parque Central Metropolitano de la ciudad de Santiago, por 416,476,991.0 (en millones de pesos dominicanos)

Todo esto suma un total de 1,000,729.81, en millones de pesos dominicanos, equivalentes a unos 33 millones de dólares.

Y todos estos contratos se concedieron sin concurso, ni licitación alguna. Otorgado

directamente, grado a grado.

## **MARGARITA Y EL EDIFICIO DE LA SUPREMA**

Uno de ellos, el de la decoración de la Suprema Corte de Justicia, estalló públicamente como una gran estafa. Pero Margarita Gómez Ruiz fue protegida, a pesar de que en ese momento se denunció que operaba en asociación con el narcotraficante Quirino Ernesto Paulino y de que le prestaba "servicios" diversos al mismo.

Después de ese escándalo, pasando por un breve interludio de "enfriamiento", Margarita Gómez volvió a sus "negocios" con el gobierno, evidenciando que sus bonos estaban altos. ¡Con razón insistió en proclamar su "gran amistad" con el Presidente y la "primera dama".

Veamos incluso lo que dice una importante autoría de la Cámara de Cuentas de la República sobre los contratos de Doña Margarita (para fines de abreviar M.G. equivale a Margarita Gómez y SEOP a la Secretaría de Estado de Obras Públicas).

*"La contratación directa grado a grado a Carmen Margarita Ruiz Gómez (MG) se hizo en violación a las disposiciones contenidas en la ley #105 del 14 de marzo del 1967 y decreto #262-98, del 10 de junio de 1998" ...*

*"La forma de selección de Margarita Gómez fue del todo irregular"*

*El conversatorio de Margarita en la Cámara de Cuentas "especifica que el trabajo rendido por ella, fue como persona física y que no tuvo participación su tienda, contrario a los manifiestos aduanales y los cheques entregados por SEOP que están depositados en la cuenta corriente #0406288-001 del banco BHD, a nombre de Muebles Interiores Gomeca, S.A." de su propiedad.*

*"Se observó que la SEOP fue condescendiente con los pagos entregados a M.G".*

*"A solicitud del Arg. Carlos P. Michell Prebot", y para justificar los pagos se elaboró el presupuesto #43-05 del 17 de febrero del 2005 ascendente a 206,641,936,.33 millones de pesos".*

*"Se observó una alta inversión en mobiliarios"*

*"Se observa que la elaboración de los contratos y addendum a M.G. fueron formalizados después de la celebración de la inauguración de la obra, realizada el 5 de enero de 2005".*

*"Se evidencia haberle entregado RD\$ 18,788,082.70 en exceso".*

*"Los cheques emitidos por SEOPC a nombre de M.G., no se realizaron con los debidos soportes y cubicaciones"*

*"Al observar los manifiestos aduanales y facturas comerciales presentadas por M.G. se tiene que se importaron cantidades de mobiliarios mayores que las cantidades contenidas en la cubicación #1 del 22 de febrero del 2005, ascendente a RD\$ 157,211,917.3".*

*"Se observa que a MG se le contrató como intermediaria de empresas fabricantes"*

*"Se observa que de acuerdo a los documentos comerciales los mobiliarios de Margarita Gómez fueron exonerados de impuestos y eran provenientes de Estados Unidos de Norteamérica USA, India, Phillipine y China".*

*"Se observa la relación existente entre la Lic. María del Carmen Ruiz Gómez, encargada del Departamento de Abastecimiento de la SEOP, y la contratada para el suministro de mobiliarios, señora Carmen Margarita Ruiz Gómez".*

Aun enterados de todo esto el propio Presidente de la República y los miembros (as) de la Suprema Corte de Justicia y de la Procuraduría, meses después se volvió a favorecer a la nombrada Margarita Gómez con nuevas prebendas gubernamentales, lo que motivó que el periódico "Diario Libre" reseñara así este hecho:

S.D. Luego de verse envuelta en un escándalo por amueblar y decorar el edificio de la Suprema Corte de Justicia (JC) y la Procuraduría General de la República, la paisajista Margarita Ruiz Gómez es favorecida con una contrata de RD\$ 416,476,991.00 millones".

### **CONEXIÓN PODER EJECUTIVO-SECRETARIA DE ESTADO: CORRUPCIÓN MAYOR**

Y esto es solo lo que concierne a la corrupción a beneficio del Cartel Milenium Morado a través de Margarita Gómez. Porque en verdad hay otras cosas mucho más gordas que conciernen a la relación entre el titular de esa cartera y el Presidente Fernández Reina. Veamos:

El Ing. Freddy Pérez logró el aval del Dr. Leonel Fernández para las siguientes "iniciativas":

1-Privatización del carnet de conducir a favor de la empresa DEKOLOR S.A., mediante un contrato sumamente cuestionado, cargado de irregularidades, que elevó el precio por unidad del mismo de 56.25 pesos a 834 pesos, en perjuicio de los conductores (as).

2-Privatización del Muelle de Santo Domingo (Capital del país) y del puerto turístico de Sans Souci a beneficio de un poderoso grupo oligárquico y de contratistas vinculados al Presidente y al PLD, mediante un convenio sumamente oneroso.

3-Intento del frustrado negocio de la llamada Isla Artificial, comandado por un conocido estafador internacional perteneciente a la mafia del exilio cubano. La explosión de ese escándalo, en el que estuvo involucrado en dos ocasiones uno de los jefes de las finanzas del Partido de la Liberación Dominicana (PDL) y cabecilla de un grupo económico nacional vinculado a la Coca Cola y a la mafia del ex-presidente nicaragüense Arnoldo Alemán. Este nuevo proyecto ha sido impedido hasta la fecha por un fuerte movimiento de opinión pública y de protestas sistemáticas contrarias a su ejecución.

4-Intento de privatizar la "revista" (revisión de automóviles), aumentando el precio de 35 a 400 pesos, frustrado temporalmente en la medida que se denunció la participación de la empresa española ICASUR, previamente acusada de insolvencia y estafa en España y en El Salvador.

5-Aprobación del contrato por 100 millones de dólares (para construcción de carreteras, caminos y vías) a favor de la Worlwide Trading and Consulting (WTC), propiedad de un amigo del Ministro, Ing. Mustafá Abú Nabaa (8 de junio 2006)

### **VINCULO DE MILENIUM CON CARTEL QUIRINO**

En el contexto de este rosario de cuentas dolosas, procede destacar los antecedentes de Margarita Gómez y del General Florentino y Florentino con el cártel de la droga dirigido por

el señor Quirino Ernesto Paulino, quien está acusado de haber dirigido en enero del 2004 un tráfico de 1,350 kilos de cocaína y de construir un imperio económico en relación con carteles colombianos.

A raíz del escándalo relacionado con el Edificio de Suprema Corte, se denunció que la señora Gómez operó inicialmente con préstamos concedidos por Quirino Ernesto Paulino y se confirmó que las instalaciones de su empresa eran utilizadas para almacenar mobiliarios propios y quien sabe cuantas cosas más, propiedad de ese señor.

Hablamos de las donaciones de Quirino Ernesto Paulino al partido de gobierno (PDL), extensivas también -según confesiones públicas de su propio hermano- al Partido Revolucionario Dominicano (PRD) y al Reformista Social Cristiano (PRSC-Balaguer) ¡Los tres partidos que echaron al pueblo al pozo fueron objeto de su "generosidad"!

Por su parte, tanto el general Florentino (pro PLD), entonces jefe de inteligencia gubernamental, como el ex-general Virgilio Sierra Pérez (pro PRD), Jefe de Estado Mayor de la Fuerza Aérea Dominicana, cultivaron estrechas relaciones con ese señor, al punto que el capo de la droga le donó 6 caballos de paso fino a Florentino y Florentino, mientras previamente la pista militar de San Isidro se convirtió en lugar de estacionamiento seguro de su helicóptero durante la gestión del general Sierra Pérez. Este último sirvió de intermediario para donarle al ex-presidente Hipólito Mejía (PRD, 2000-2004) una estatua en la que aparecía su figura sobre un caballo alado (tipo Pegazo) ¡Cosas Veredes!

El calentón de Florentino y Florentino, acusado de intervenir a favor de Quirino Ernesto Paulino a raíz de su captura, no significó su desgracia definitiva, aunque hubo de ser removido de la Dirección Nacional de Investigaciones (DNI)

Después de un viajecito de enfriamiento a Italia, ha sido nombrado Ayudante Militar del Presidente de la República, despejándose así toda duda sobre el respaldo del Dr. Fernández Reina al componente político-estatal de esa mafia y particularmente al grupo Milenium.

## **NEOLIBERALISMO Y GANGSTERIZACION**

Casos como éstos de seguro tienen sus situaciones gemelas en no pocos países del continente y del mundo, sobretodo en la medida que el neoliberalismo, la privatización y la competitividad sin límites se han tornado en concepciones dominantes.

Los procesos neoliberalizantes no solo incluyen la continuidad de las prácticas de acumulación originaria de capital (vía actividades como tráfico de influencia, apropiación de los recursos públicos, estafa al Estado, comisiones de comprar y venta, etc), sino que tiende a fusionar de una manera singular la corrupción tradicional de Estado con la delincuencia privada empresarial y con el bajo mundo de negocios ilegales de todo tipo.

Privatizaciones y gangsterizaciones van de la mano en esta era neoliberal el capitalismo.

Esto explica como la Secretaría de Estado de Obras Públicas y Comunicaciones de la República Dominicana ha pasado de ser una verdadera cueva Alí Babá, con el apoyo del Presidente de la República y con garantías de impunidad de todo el sistema dominante.

Sus actuales responsables o "incumbentes" siguen así las "mejores" tradiciones recientes, simbolizadas en las gestiones previas de otros dos ministros: Ing. Diandino Peña, (PLD) e Ing. Miguel Vargas Maldonado (PRD)

El primero, fue el gran beneficiario de la corrupción en la ejecución de las obras públicas de la anterior administración Presidente Fernández (1996-2000). Y se le consideró una especie de "alcancía" de éste, mientras que actualmente es el Súper-ministro para la construcción del Metro de Santo Domingo, obra multimillonaria carente de presupuesto público y de toda fiscalización o control

El segundo, fue ministro de obras públicas del gobierno de Hipólito Mejía (PRD), gran amigo de Diandino Peña, beneficiario también de las grandes contrataciones y de grandes negocios inmobiliarios en el periodo 2000-2004. Ahora es precandidato presidencial del PRD y está involucrado en el escándalo español conocido como el "Caso Marbella" (Marfea), por ser socios en sociedades del empresario estafador español Carlos Sánchez, actualmente procesado en España por ser a su vez uno de los principales protagonistas de una de las mayores operaciones de lavado de dinero de la historia europea.

El mal, pues, es sistémico, es endémico, es crónico hasta el punto de provocar una enorme gangsterización del Estado y del poder en República Dominicana y más allá.

Y esto debe conocerlo a fondo el país y el mundo para poder cerrar el capítulo de las simulaciones de Presidentes de la República que hablan muchísimo de lucha contra la pobreza, de sus esfuerzos en pro de la modernización y las reformas democráticas y en realidad son auspiciadores y beneficiarios de todas estas -y muchas otras- inmoralidades, saqueos y perversiones institucionales.

*La Haine*

---

[https://www.lahaine.org/mundo.php/r\\_dominicana\\_el\\_cartel\\_milenium\\_morado\\_a](https://www.lahaine.org/mundo.php/r_dominicana_el_cartel_milenium_morado_a)